



PJG le 22 septembre 2022

Négociation Salariale suite

Suite à la négociation salariale du 20 septembre, un mouvement social s'est déclenché spontanément sur la plateforme de port Jérôme et sur la Raffinerie de Fos sur mer.

Une grande partie des salariés postés et à la journée se sont déclarés en grève afin de manifester leur mécontentement sur la proposition ultime de la direction qui ne leur convenait pas.

Cette grève a provoqué l'arrêt des unités de la plateforme de PJG et de la raffinerie de Fos sur Mer.

Beaucoup de salariés quel que soit leur niveau de hiérarchie, ne comprennent pas la position prise par la direction générale. Cet arrêt dont la durée n'est aujourd'hui pas connue va coûter des millions d'euros de perte pour la société, alors que les demandes salariales effectuées auraient coûté beaucoup moins chères à Exxon Mobil.

Les salariés s'interrogent sur les motivations des dirigeants de notre société par leurs positions, qui fait que la négociation salariale est au point mort.

La CGT et FO demandent la réouverture de la négociation salariale dans les plus brefs délais.